



Newsletter Nummer 1, Februar 2026

Newsletter

Liebe Freunde des „Premium, Jazz- und Bluesclub Rheinstetten“, auf vielfachen Wunsch haben wir nun einen Newsletter erstellt. Hier erfahren Sie alles, was wichtig ist, die kommenden Konzerte sowie andere geplante Aktivitäten.

Zuerst einmal: Unsere Konzertreihe hat in diesem Jahr sehr gut angefangen:

Konzert von „Jazzrabazz“ am 9. Februar im Naturfreundehaus Rheinebene

Ein tolles Potpourri an spanischen, französischen und englischen Klassikern präsentierte die Formation „Jazzrabazz“ einem begeisterten Publikum. Samba, Rumba, Chacha, alles jazzig unterlegt von **Klaus Braun an der Gitarre, Robin Mock am Bass und Tobias Buck am Schlagzeug**. Weil der vorwiegende Teil des Publikums das Spanischen nicht mächtig war, erklärte



Regina Degado die spanischen Titel, jedes Lied eine kleine Geschichte, abwechselungsreich interpretiert mit **Gesang und Saxophon**. In ihrer sympathischen Art führte sie auf unterhaltsame Weise durch das Programm, das Publikum war begeistert!



Und weiter geht es im März!

Eigens aus Neapel anreisen wird Alberto Marsico, um uns zusammen mit der Sängerin Sonja Priehn

Blues und Soul der Extraklasse

zu präsentieren:

Sonja Priehn und Alberto Marsico

am 16. März im Naturfreundehaus Rheinebene

Sonja Priehn aus Niefern (Gesang) und Alberto Marsico aus Turin (Hammondorgel) präsentieren ihr musikalisches Projekt „BELIEVE“. Mit feinem Gespür greift das deutsch-italienische Duo auf bekannte Standards aus den Broadway-Songbüchern zurück und lässt immer mal wieder den Geist des Blues aufleben. Dabei verleihen die beiden Künstler jedem Stück ihren eigenen Note und schaffen eine einzigartige Klanglandschaft. Neben bekannten Klassikern sind auch eigene Kompositionen im Repertoire, die von der Seele des Gospels und der Soulmusik inspiriert sind. Diese ergänzen sie sogar mit Auszügen aus der

italienischen Opernmusik, was die musikalische Vielseitigkeit dieser deutsch-italienischen Liebe zeigt.

Die intensive und leidenschaftliche Dynamik, die durch das intuitive Zusammenspiel von Sonja Priehn und dem europaweit bekannten Organisten Alberto Marsico entsteht, lässt keinen Zuhörer unberührt. Die ausdrucksstarke und gefühlvolle Stimme von Sonja Priehn verschmilzt perfekt mit dem virtuosen Orgelspiel von Alberto Marsico und erzeugt eine Atmosphäre, die Musik in seiner reinsten Form erlebbar macht. Ein tolles Konzert zum Einstimmen auf die beidengibt es hier: <https://www.youtube.com/live/2zDwwlu5idw>



BELIEVE Sonja Priehn
Alberto Marsico



Im April wird Sie ein Meister des

Badischen Blues

erwarten:

Hans Möckel

am 20. April im Naturfreundehaus Rheinebene

Hans Möckel, wohnhaft in Dorlach, ist schon seit Jahrzehnten in Sachen „Badischer Blues“ zugange.

D.h. Blues mit Texten im Karlsruher Dialekt. Da sein Genuschel oft schwer zu verstehen ist, kommt das Format des Blues ihm entgegen, wo die ersten zwei gesungenen Zeilen immer wiederholt werden. „Wer's beim erschde Mol net versteht, verstehts dann beim zweide Mol.“

Hans Möckel hat ein reichhaltiges, über viele Jahre gewachsenes Repertoire:

Es reicht von allgemeinen Überlebenstips („I need some fire unnerm Arsch“) über musiktheoretische Betrachtungen („Dumpfbackebeat“) bis hin zu tiefen Sinnfragen („Wo isch de Werwolf?“).

Dazu klagt die Mundharmonika und jault die Slidegitarre, dass es nur so eine Freude ist. Das wird auf jeden Fall unterhaltsam!

Weitere Infos zu Hans Möckel unter www.hansmoeckel.de

oder auf seinem Youtube-Kanal <https://www.youtube.com/user/tumbo55>



Einlass ist bei jedem Konzert um 18:30.



Außer den Konzertreihen wollen wir auch Treffen für Musiker und Musikinteressierte organisieren, sowie für junge Menschen, die ein Forum für ihre Musik und ihre Entwicklung suchen. Bleiben Sie gespannt!

Das war's erst einmal von uns. Wir planen den Newsletter einmal im Monat herauszugeben, vielleicht erweitert um ein paar kleine Erinnerungs-Nachrichten an kommende Veranstaltungen.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Zeit und freuen uns, Sie bald (wieder) zu sehen!

Herzliche Grüße

Ihr Premium, Jazz- und Bluesclub Rheinstetten

Klaus Braun
Aurelia Müller

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie bitte einfach eine kurze Email an KlausBraunKA@web.de